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月  日：令和５年 7 月 19 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              喜連元昭委員 

開会点鐘                   小澤崇文会長 

ロータリーソング：奉仕の理想 

お客様の紹介             小澤崇文会長 

原田洋示様 多摩中グループガバナー補佐 

内山 肇様 多摩中グループグループ幹事  

■ご挨拶 

 普段はガバナー公式訪問の

時に合同例会をやらせていた

だいています。個人的には祖

父が国立 RC の会員でお世話

になりました。ありがとうございました。 

今年度地区では会議を時代に合わせて ZOOMと

リアルを併用して行っています。多摩中グループ

においては、これまで７回会議を開催致しました

が、この地域は職住接近ですので全てリアルで開

催しています。リアルで話す事が非常に大事な事

だと思っております。なお、9/7 に多摩中グループ

ゴルフ大会、来年 5/13 に IM を昭和館で行います

ので、是非ご出席をよろしくお願いいたします。  

会長報告                                 小澤崇文会長   

本日はありません 

幹事報告                  北島清高幹事 

●第 54 回くにたち秋の市民まつり実行委員会 

 8/7（月）･8/28（月）･9/26（火）･10/27（金） 

 国立市役所で行われ、8/7 は奉仕 PJ 伊藤理事･鈴

木社会奉仕委員長･小松副委員長が出席します。 

●第 8 回多摩中グループ協議会 

 8/24（木）石川酒造にて、会長・幹事が出席 

●クラブの年会費の振込、納期は７月末ですが極

力早目にお願いします。 

●来週は国立白うめRCと合同のガバナー公式訪問

です。例会前にお食事になります。 

委員長報告  

●北島正典 SAA 委員長 お食事時の珈琲のホッ

ト・アイスなどご意見がある様ですが、有る物で

納得してください。ご意見は SAA もしくは幹事に

お願いします。 

クラブ協議会                         小澤崇文会長 

「全ての事柄を元に戻すために」 

会長 皆さんのご意見を伺いたいと思います 

岡本正伸会員 今うちのクラブは会員が少なくな

っています。どんな団体も会員が基礎になります。

事業を元に戻すにはやはり会員が少ないと事業の

盛り上がりもないし事業計画も立てづらいので、

突き詰めると会員増強ということになるかと思い

ます。会費も増え事業がやり易くなります。会員

増強では増やす事と辞める人がいない事が大事だ

と思います。幸いよく解らずに退会する方がいな

いクラブで出席率も大変いいので、和やかに例会

が出来るという事は各会員が仲良くして例会に行

きたいという雰囲気があるかと思います。退会防

止では以前、紹介者が例会場の席近くでロータリ

ーの説明などしてもらうという事をしたことがあ
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ります。会員候補の方を例会に呼ぶ事もしたこと

があります。会員増強をして、クラブ活動が次に

いく事を考えていくのが大事だと思います。 

会長 新しい会員の中には、市民祭などロータリ

ーと奉仕活動の関りという事が初めてになること

も踏まえつつ、会員増強を中心に考える中で奉仕

活動を展開していく事が、元に戻す事になるのか

と考えている所があります。 

本多会員 会員増強も大事だと思っていますが、

実働できる方が入っていただいて役を分担してい

ただけると有難いです。また炉辺を以前に戻して

いただいて、委員長が一人で抱え込んでしまって

いる状況なので、打合せをしていかないと次に繋

がらないと思っています。 

会長 私が入った頃は、委員長と副委員長どちら

でも委員長が務められる感じがありうまく回って

いたと思います。実働の中で役割を覚えていく事

が自然と出来ていたのが、伝達していく失われた

３年半だと思います。しかし、これがチャンスだ

と思うのは、毎年繰り返しの様になっていた事が、

思い返してまた新たに創めるという年になり、効

率よく出来ればいいかと思っています。是非とも

各委員会・プロジェクトで炉辺をして親睦プラス

実働による伝達を、その中で深めていければいい

と考えております。 

北島清高幹事 本日の納涼家族例会には会員では

ない方が６名と白うめRCの会長・幹事さんがいら

っしゃいます。親睦の協力を得て外部の方も呼ん

でいます。楽しくすれば一般の方も入っていただ

けると思います。楽しみましょうロータリーで、

皆さんよろしくお願いします。 

岡本貞雄会員 入会者を増やす事は大変な事だと

思いますが、もっと大変な事は退会防止です。体

験者としては、あまり引き留めてくれる方がいな

いんです。大変な努力をして入って頂く訳ですか

ら、紹介者もいますし、理事会で迫力を持って引

き留めていただきたいと思います。入会する努力

が 5 だとしたら、退会防止を 10 にしてやっていた

だきたいです。３年半の間に 47名が 39名です。こ

れを 50 位にするには、今夜の計画等が非常に効い

てくると思います。色々なアイデアを使って会員

増強に努めていただければと思います。 

原田ガバナー補佐より講評 どちらのクラブも増

強・退会防止が大きな問題でございます。そして

コロナの影響が大きく出ていまして、積極的な増

強・クラブ活動が制限されてきたようです。ここ

でフルに動き出してきたのは間違いないです。炉

辺・夜間の例会などで入会を誘ってみる、中には

卓話がヒットする人もあるそうです。入っても面

白くないから辞めてしまう事がないように、どこ

も気を付けているようです。特効薬がある訳では

ないですから、まずは例会に出席を促し、炉辺に

つなげたり、夜間の例会を行う。オーソドックス

な方法しかないのではないでしょうか。 

会長 １年で 100％は無理かもしれないけれど、何

とか８～9 割は戻して、次の遠藤直孝会長年度は

100％で出来るようにしておけばと考えていますの

で、皆さんご協力をお願いしたいと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ         小澤谷守親睦活動委員 

●小澤崇文会長 原田ガバナー補佐・内山グルー

プ幹事、御来会歓迎いたします。 

●北島清高幹事 多摩中グループガバナー補佐原

田洋示様、グループ幹事内山肇様の御来訪歓迎い

たします。酷暑の中御苦労様です。 

●小川会員・岡本貞雄会員・秋廣会員 原田ガバ

ナー補佐・内山グループ幹事のご来訪を歓迎いた

します。 

●岡本正伸会員・小澤谷守会員・山崎会員・岡田

会員・関会員 ガバナー補佐原田洋示様、グルー

プ幹事内山肇様のご来会歓迎いたします。一年間

ガンバッテ下さい！ 

●遠藤常臣会員・寺澤会員・木島会員・喜連紘子

会員 原田ガバナー補佐・内山グループ幹事ご来

訪歓迎致します。本日の納涼家族例会楽しみにし

ております。親睦委員の皆さまお世話になります。 

●本間会員 ガバナー補佐原田様、グループ幹事

内山様、ご来訪ありがとうございます。１年間よ

ろしくお願いします。 

●喜連元昭会員 原田洋示ガバナー補佐ならびに

内山肇グループ幹事のご来訪を歓迎致します。本

年は取り分けよろしくお願いします。 

●遠藤直孝会員 原田多摩中グループガバナー補

佐・内山グループ幹事のご来訪を歓迎します。１

年間お世話になります。 

●北島正典会員 毎日暑い日々が続いております

が、体調を崩さぬよう御注意下さい。原田洋示ガ

バナー補佐・内山肇グループ幹事の御来訪心より

歓迎申し上げます。 

＊ニコニコ BOX 合計 47,000 円 累計 183,000 円 

出席報告            二階堂出席奨励委員 

７月１９日 在籍３９名中 出席２７名 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 


